

# 掛田自治協議会からのお知らせ

# 掛田の広場

第19号  
2019年6月27日  
掛田自治協議会  
<発行責任者>  
会長 佐藤隆昭

掛田自治協議会の大きな事業は、霧山中央交流館の管理運営を行うことです。これは、伊達市からの委託事業として実施します。次に伊達市から交付金を受けて実施する交付金事業があります。掛田自治協議会の組織は、総務企画部会、地域づくり部会、健康福祉部会、環境防災部会、社会教育部会の五つの部会から構成されています。今年で設立4年目を迎え、各部会ではそれぞれ実施します。この五つの部会に交付金が割り当てられ、事業をそれぞれ実施します。

## 各部会の事業計画概要

掛田自治協議会の令和元年度の通常総会を5月20日、霧山中央交流館で開催しました。佐藤隆昭会長があいさつし、来賓の佐藤三雄伊達市霧山総合支所長、佐々木彰福島県議会議員から祝辞を頂きました。

代議員58名のうち、46名が出席。定足数を満たしており、総会が成立しました。議長に大河内正一代議員を選出し議事に入りました。

平成30年度の事業報告と会計収支決算報告が承認されました。続いて令和元年度事業計画と予算についても原案どおり可決されました。



提出議案を検討する代議員の皆さん

区域の皆さんのが楽しく参加できるように検討を重ねて参ります。以下、各部会の元年度事業計画の主なものを掲載します。

## 総務企画部会

総務企画部会は、掛田自治協議会全体の運営管理を統括し、各部会の事業を支援します。

大きな事業は、地域の活動拠点となる霧山中央交流館の管理運営事業です。

交付金事業では、8月13日（宵盆）開催予定の「カンドルナイトウォーク」。

広報紙「掛田の広場」は、年4回（第19号～第22号）発行予定です。

（総務企画部会 阿部隆雄）

## 地域づくり部会

30年度は、皆様のご協力を頂き当初の計画

を実施して参りました。

令和元年度は、恒例の行事に加え、懸案となっている地元の昔をもつと知りたいと言う声に応えて、「地域のお宝・歴史探訪」をまとめていきます。地域の皆様には資料や写真の提供をお願いします。

地域の賑わいづくり、まちづくりに取り組みます。

（地域づくり部会 佐藤吉彦）

## 健康福祉部会

今年度も「はつらつ教室」を多くの参加者を得て実施して参ります。昨年度は初めての企画で試行錯誤の開催でした。その反省のもと、参加者の希望を取り入れ充実した内容で満足度を高めたいと思います。アルツハイマー・シリーズの映画鑑賞会に代わるものとして今後益々増えると予想される認知症に対して、その予防を高めるための認知症専門医等による講演会の開催を予定しています。（健康福祉部会 八島利幸）

近年地震、大雨、土砂災害など自然災害が多発しています。この為、掛田地区18行政区

単位で自主防災組織を立ち上げ、近隣住民の「安否確認」や避難が速やかに実施できる状況を早期に進める必要があります。

今年度、体制整備に必要な統一した資料を、行政区単位に配布して行きます。

また、昨年に続き秋頃、茶臼山の景観整備（竹林伐採）事業を実施します。

（環境防災部会 森久保操）

## イベントのお知らせ

### ■徳が森アジサイまつり 2019

日時：7月7日(日)午前9時  
場所：見城坂工業団地上  
先着200名様「記念バッヂ」配布

### ■七夕コンサート

日時：7月13日(土)午後6時 霧山中央交流館  
出演：春告鳥・霧山中学校吹奏楽部

### ■キャンドルナイトウォークと盆踊り

日時：8月13日(火)夕方花火合戦  
内容：北町～金子町「ポイントラリー」  
ヨッテミ「ガラポン大抽選会」

### ■霧山太鼓まつり(だてな太鼓祭り)

日時：8月25日(日)午前9時～ 保原運動公園

5月9日に霧山町文化団体連絡協議会総会が霧山中央交流館で開かれました。平成30年度事業、収支決算報告があり承認され、続いて令和元年度の事業計画も可決されました。また役員改選もあり新会長に齋藤直之さんが就任しました。さっそく新会長のもと、6月19日、日光東照宮を訪れての研修。秋の文化祭に向けて各団体が腕を磨き、作品づくりや稽古に励むことを誓いました。文化の継承や、活動を通しての仲間づくりなど生涯学習は人生を豊かにしてくれます。皆さんも好きな事始めてみませんか。

（大友靖子）



文連協総会の一コマ



素敵なハーモニーを披露するりんどうコーラスの皆さん

## 編集後記

野山の木々も濃緑一色となってきた。5月には想定外の猛暑が全国を襲った。今年の夏はどうなるのだろう。気になるところだ。

「掛田の広場」第19号が

令和元年最初の発行となつた。今年度事業計画を中心

に編集し、地域内の行事も盛りたくさん取り入れた。

今年度も皆さんから情報

提供を待っているよ。



初開花 姉妹都市松前町から贈られた桜「関山」

「ももの里コンサート」  
霧山りんどうクラブ出演

（高野せつ子）

5月12日に伊達市MDDホールで開催された「ももの里コンサート」に参加しました。練習期間が短く、4月は週に2回の特訓でたいへんでした。皆さまから若々しい声で、詞がよく伝わり感動したと言つていただいて、ますます頑張る気持ちになりました。次は「徳が森アジサイまつりコンサート」に出演です。

文連協総会  
会長に齋藤氏就任

5月9日に霧山町文化団体連絡協議会総会が霧山中央交流館で開かれました。平成30年度事業、収支決算報告があり承認され、続いて令和元年度の事業計画も可決されました。また役員改選もあり新会長に齋藤直之さんが就任しました。さっそく新会長のもと、6月19日、日光東照宮を訪れての研修。秋の文化祭に向けて各団体が腕を磨き、作品づくりや稽古に励むことを誓いました。文化の継承や、活動を通しての仲間づくりなど生涯学習は人生を豊かにしてくれます。皆さんも好きな事始めてみませんか。

（大友靖子）

お問い合わせ先 霧山中央交流館  
電話 586-1314 FAX 586-3391  
e-mail kakedajichikyousikai@aoros.ocn.ne.jp

